



学校だより

(校長室だより) 第2号

H30.4.18

徒歩の登校班の子どもたちと歩いていると・・・“ホー ホケキョ”・・・と、朝からウグイスの鳴き声が聞こえます。雨の前には、カエルの鳴き声も・・・。春の訪れをいろいろなところで感じます。

新学期、それぞれのクラスで生き生きと張り切っている子どもたちの姿があります。上級生は、学校のリーダーとして率先して動くようになってきました。良いスタートができています！うれしいですね。

熊本地震から2年経って・・・



熊本地震から2年経ち、テレビや新聞等で様々な報道がありました。

テレビを見て、あの時を思い出すと涙が出ます。古城小学校の閉校に伴い南阿蘇西小学校へ異動してたった2週間でした。

子どもたちは、避難所、旧長陽西部小、東海大学、大津運動公園、県外・・・といろいろな場所へ避難しており、

4月18日午後4時45分に、192名全員の無事を確認した時の安堵感とこれからどうなるのだろうという不安感・・・。無我夢中の日々でした。

今年は、子どもたちに地震のこと、命の大切さ、支援への感謝の気持ち、自分の命を守ることを防災主任の二宮先生から話をしてもらいました。各ご家庭でも、もし地震が起きたらどうするかなど、日頃からぜひ話をしておいてください。



きれいです！

花壇のチューリップがとてもきれいに咲いています。月曜日には、1～3年生が草取りをがんばり、花壇がスッキリ、ますますきれいになりました。低学年も本当によく働きます。感心です。授業参観の日までまだきれいに咲いていると思います。ぜひ花壇や中庭をご覧くださいね。

今年もぜひ感想等をお聞かせください！

卒業生の姿

3月に卒業した8名の子どもたちも中学校で頑張っています。入学式では、キリッとした制服姿と態度に感動しました。朝早くから自転車や徒歩で通学する姿、そして、校門であいさつ運動をする姿を見て（あ～、中学生らしくなったなあ・・・）とうれしくなります。中学生になった子どもたちの様子を毎日見ることができる波野の良さを改めて感じています。

キリトリ

月 日 ()年 お名前【 】